

**Production par habitant.**—En 1949, la valeur nette de la production par habitant (à l'exclusion de Terre-Neuve) a atteint \$757, chiffre supérieur de près de 4 p. 100 au sommet précédent (\$729) atteint en 1948. De 1938 à 1949, la population du Canada s'est accrue de près de 17·5 p. 100 alors que la valeur nette de la production a augmenté de 247 p. 100. Au cours de cette période, la production par habitant a monté de \$256 à \$757, soit d'environ 196 p. 100.

Durant cette période, la production par habitant des trois provinces Maritimes a été nettement inférieure à la moyenne du pays. Toutefois, le Nouveau-Brunswick et l'Île-du-Prince-Édouard ont enregistré un pourcentage d'augmentation légèrement plus élevé que le Canada, mais la Nouvelle-Écosse n'a pas connu une augmentation aussi rapide de sa production par habitant. En 1949, la Nouvelle-Écosse, le Nouveau-Brunswick et l'Île-du-Prince-Édouard se sont classés septième, huitième et neuvième.

La production nette par habitant au Québec, en 1949, a été de \$674, chiffre un peu inférieur à la moyenne nationale. Toutefois, en 1938-1949, elle s'est accrue de 197 p. 100 tandis que celle du pays n'augmentait que de 196 p. 100. La province s'est classée cinquième en 1949 au regard de quatrième en 1938. La production par habitant de l'Ontario en 1949 s'est élevée à \$940 pour se maintenir ainsi bien en avant de celle des autres provinces. Son augmentation depuis 1938 a été de près de 175 p. 100, soit un peu moins que l'augmentation nationale.

La production par habitant au Manitoba s'est élevée en 1949 à \$631, soit une augmentation de bien au delà de 200 p. 100 depuis 1938, mais un peu inférieure à la moyenne nationale. La province, cinquième en 1938, est descendue au sixième rang en 1949. Le fait que l'année 1938 était une année de dépression pour l'économie agricole de la Saskatchewan explique en partie le gain considérable de 467 p. 100 de sa production par habitant en 1949, alors qu'elle se classait quatrième avec une production de \$743. La population de la Saskatchewan a diminué de 9 p. 100 au cours de la période. La production par habitant de l'Alberta en 1949 s'est élevée à \$785, ce qui met la province au deuxième rang. Sa production a augmenté rapidement au cours de la période 1938-1949, bien que sa population ne se soit accrue que de 13 p. 100.

La production par habitant en Colombie-Britannique a été de \$781 en 1949, soit la troisième du pays. La grande avance de la production depuis 1938 s'est accompagnée d'une augmentation de population de près de 44 p. 100.

#### 6.—Valeur nette de la production par habitant<sup>1</sup>, par province, 1944-1949

Province ou territoire	1944	1945	1946	1947	1948 <sup>2</sup>	1949
	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Terre-Neuve.....	...	...	...	...	...	217 <sup>2</sup>
Île-du-Prince-Édouard.....	207	225	236	207	298	302
Nouvelle-Écosse.....	317	302	325	323	403	431
Nouveau-Brunswick.....	293	299	340	375	428	430
Québec.....	543	482	489	553	642	674
Ontario.....	677	628	625	754	879	940
Manitoba.....	431	386	453	496	652	631
Saskatchewan.....	633	408	467	548	730	743
Alberta.....	515	422	542	598	784	785
Colombie-Britannique.....	584	577	581	729	824	781
Yukon et Territoires du Nord-Ouest.....	302	274	275	288	447	601
<b>Canada.....</b>	<b>564</b>	<b>504</b>	<b>525</b>	<b>612</b>	<b>729</b>	<b>757<sup>1</sup></b>

<sup>1</sup> D'après la population estimative donnée à la page 147.

<sup>2</sup> Incomplet. Voir renvoi 1, tableau 4.

<sup>3</sup> Sauf Terre-Neuve.